

Fomentando la colaboración científica en nuestro hospital

Durante los últimos 10 años, nuestra revista ha sido publicada de forma ininterrumpida en formato web, presentando entre 1 y 2 números anuales. En línea con nuestro compromiso de promover la excelencia científica, nos complace anunciar nuestra intención de aumentar la frecuencia de publicación para este año, con el objetivo de alcanzar un mínimo de 3 números anuales y convertirnos en una publicación trimestral para el año 2024.

Nuestro hospital se ha ganado una sólida reputación en el ámbito de la investigación, siendo reconocido por el alto número de estudios realizados y publicados. Contamos con profesionales de renombre y una destacada presencia de jóvenes investigadores que están dando sus primeros pasos en el mundo científico. Reconocemos y valoramos la perspectiva única y valiosa que cada uno de ustedes puede aportar a nuestra revista.

Desde el comité editorial de la revista, deseamos extender una invitación especial a la comunidad de profesionales de la salud de nuestro Hospital para que participen activamente tanto en la publicación de sus trabajos científicos como en la colaboración para la revisión de artículos. Nuestra intención es formar un foro interdisciplinario que abarque a todos los miembros de la comunidad hospitalaria, fomentando el intercambio de conocimientos y experiencias.

La publicación de un manuscrito marca el punto culminante de una investigación, permitiendo el intercambio de conocimientos y la divulgación de sus resultados. Esta labor es fundamental para la mejora continua de nuestro trabajo, ya que las investigaciones presentadas pueden influir en la toma de decisiones clínicas, guiar la práctica médica y, en última instancia, mejorar la calidad de vida de los pacientes, sus familias y la de los integrantes del equipo de salud.

Cada artículo enviado a nuestra revista se somete a un riguroso proceso de revisión por pares. Valoramos y respetamos tanto la integridad ética como científica de cada trabajo publicado. Este enfoque garantiza la calidad y el rigor de los contenidos, fortaleciendo así la credibilidad y relevancia de nuestra revista.

Invitamos a todos los profesionales de la salud de nuestro hospital a unirse a nosotros en la tarea de impulsar la colaboración científica en nuestra revista. Esperamos ansiosos recibir sus investigaciones y contar con su valiosa contribución como revisores. Juntos, podemos fortalecer el conocimiento médico y mejorar aún más la atención que brindamos a nuestros pacientes.

Atentamente

Dr. Fernando Torres
Editor Revista Pedátrica Elizalde

